
Beschluss: 
 
Ratsherr Döring bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Der Antrag wird kontrovers diskutiert. Im Rahmen der Diskussion wird geäußert, dass der-
zeit nicht klar ist, welche konkreten Pläne Nortex verfolgt. 
Es besteht Einigkeit dahingehend, dass das Einzelhandels- und Zentrenkonzept fortzuschrei-
ben ist. Auch sollen dabei die Belange von Nortex Berücksichtigung finden. Strittig ist indes, 
inwieweit die Formulierung in den Sätzen 2 und 3 des Antrags einer bedenklichen Vorfestle-
gung entspräche. 
 
Ratsherr Fricke schlägt vor, über die 3 Sätze des Antrags als 3 einzelne Positionen getrennt 
abzustimmen. 
 
Ratsherr Döring erklärt sich damit einverstanden. 
 
Ratsfrau Schwede-Oldehus beantragt die Vertagung des Antrags, um Fragen zu Inhalt und 
Konsequenzen einer entsprechenden Beschlussfassung klären zu können. 
 
Für die Vertagung stimmen 15 Ratsmitglieder. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU 14   

SPD  14  

Die Grünen  5  

BfB/PIRATEN  4  

FDP  2  

Ratsherr Griese  1  

Ratsherr Proch 1   

gesamt:   15 26  

 
Damit ist die gem. § 25 Abs. 4 der Geschäftsordnung erforderliche Stimmenzahl von mind. 
1/3 der anwesenden Ratsmitglieder erreicht. Die Angelegenheit ist somit bis auf die nächste 
Ratsversammlung vertagt. 
 


